

mai en 1904 et 1905, après quoi les perceptions de cette source cesseront virtuellement.

Il s'ensuit qu'à l'expiration de l'année 1904, ainsi que dans les années subséquentes, nous aurons pour \$800,000 d'obligations de revenu, qui auront été émises en anticipation de la perception des arrérages afin d'obtenir les fonds nécessaires pour l'administration.

Ces obligations, comme je le dis plus haut, seront payées avec les arrérages qui auront été perçus dans le cours de l'année suivante.

TAXE DE L'EAU

Vu l'intérêt que provoque la question de la taxe d'eau et l'importance d'avoir des renseignements exacts sur ce sujet, je crois devoir en dire un mot ici.

Il y a environ 51,000 maisons d'habitations dans la Ville et, à la date où il a fallu forcer les citoyens de payer leur dû en leur interceptant l'eau, cette année, celles (plus de la moitié) pour lesquelles il y avait des arrérages se répartissaient dans les divers quartiers de la Ville comme suit:—

Maisons d'habitations

		Non payées au 15 Oct.	
Quartier Est.	439	192	
Quartier Centre.	164	65	
Quartier Ouest.	63	25	
Quartier Saint-Anne.	4,715	2,688	
Quartier Saint-Joseph.	3,927	2,143	
Quartier Saint-Georges.	2,390	681	
Quartier Saint-André.	2,005	500	
Quartier Saint-Laurent.	4,120	1,900	
Quartier Saint-Louis.	5,336	3,043	
Quartier LaFontaine.	4,681	2,649	
Quartier Saint-Jacques.	3,033	1,749	
Quartier Saint-Marie.	2,242	1,506	
Quartier Papineau.	6,167	4,176	
Quartier Hochelaga.	2,447	1,449	
Quartier Saint-Jean-Baptiste.	5,837	2,092	
Quartier Duvernay.		1,124	
Quartier Saint-Gabriel.	3,424	1,803	
	50,990	27,785	

RELEVÉ DES ARRÉRAGES

5699 sur loyers \$20 à \$50 sur taxe	\$1.50 à \$3.75	18,864.75
15659 sur loyers \$60 à \$100 sur taxe	\$3.75 à \$7.50	88,326.75
3223 sur loyers \$100 à \$140 sur taxe	\$7.50 à \$10.00	30,012.75
1379 sur loyers \$140 à \$180 sur taxe	\$10.50 à \$14.50	18,266.75
637 sur loyers \$180 à \$220 sur taxe	\$14.50 à \$17.50	10,423.00
386 sur loyers \$220 à \$260 sur taxe	\$17.50 à \$20.50	7,391.75
348 sur loyers \$260 à \$320 sur taxe	\$20.50 à \$25.00	8,120.25
270 sur loyers \$320 à \$440 sur taxe	\$25.00 à \$34.00	7,879.50
140 sur loyers \$440 à \$650 sur taxe	\$34.00 à \$50.75	5,675.75
44 sur loyers \$650 à \$1300 sur taxe	\$50.75 à \$100.00	2,918.75
27785		\$197,880.00

A cause des protestations que soulève toujours l'interception de l'eau, — protestations qui sont de plus en plus vives d'une année à l'autre, — cette mesure de rigueur a été virtuellement suspendue en 1903 après que les tourne-clefs eurent été à l'oeuvre pendant 10 jours. Durant ces 10 jours, cependant, il a été payé 6,500 comptes, représentant plus de \$52,000, — somme égale à tout ce qui a été perçu (comme résidences) pendant les 45 jours de l'année qui restaient.

En ce qui concerne le mérite même des plaintes je dirai que, bien que nous n'ayons aucun pouvoir discrétionnaire, ceux qui sont malades, ou dans l'indigence sont toujours traités, après vérifications des faits, avec une considération que n'admettrait guère une stricte interprétation de la loi.

Relativement à la prétention de ceux qui affirment que la taxe de l'eau pèse très lourdement sur les classes pauvres, le tableau suivant, qui indique la classe d'habitations pour lesquelles étaient dus les \$197,880 et auxquelles se rattachait la proportion de ce montant qui a été totalement perdu, sera sans doute intéressant à lire:—

5,699 habitations à une taxe n'exc. pas 3.75 par année.	—18865
4,659 habitations à une taxe n'exc. pas 4.50 par année.	—20965
3,048 habitations à une taxe n'exc. pas 5.25 par année.	—20727
3,402 habitations à une taxe n'exc. pas 6.00 par année.	—20412
3,650 habitations à une taxe n'exc. pas 7.50 par année.	—26222
3,223 habitations à une taxe n'exc. pas 10.50 par année.	—30012
3,204 habitations à une taxe n'exc. pas 10.50 par année.	—60677
27,785	\$197,880

collected, after the first of May in 1894 and 1895 after which collections from this source will practically cease.

It follows from this that at the close of 1904, as well as in subsequent years, "Revenue Bonds" will be outstanding to the extent of say \$800,000 anticipating the collection of the arrears to provide the necessary funds for the appropriations of the year.

These bonds, as already stated, will be retired from the collections of the arrears during the course of the following year.

WATER RATES

In view of the interest which the water-rate question has evoked, and the importance of accurate information thereon, the following particulars may be found useful.

There are about 51,000 dwellings in the City: and at the date when it became imperative to force collection by turning off the supply there were, this year, more than half of those in arrear, spread over the several wards of the City as under:

		Dwellings Unpaid 15th October	
East Ward.	439	192	
Centre.	164	65	
West.	63	25	
St. Ann's.	4,715	2,688	
St. Joseph.	3,927	2,143	
St. George.	2,390	681	
St. Andrew.	2,005	500	
St. Lawrence.	4,120	1,900	
St. Louis.	5,336	3,043	
LaFontaine.	4,681	2,649	
St. James.	3,033	1,749	
St. Mary's.	2,242	1,506	
Papineau.	6,167	4,176	
Hochelaga.	2,447	1,449	
St. J. Baptiste.	5,837	2,092	
Duvernay.		1,124	
St. Gabriel.	3,424	1,803	
	50,990	27,785	

DETAIL OF ARREARS

5699 On rentals from \$20 to \$50 rates	1.50 to 3.75	18864.75
15659 On rentals from 60 to 100 rates	3.75 to 7.50	88326.75
3223 On rentals from 100 to 140 rates	7.50 to 10.50	30012.75
1379 On rentals from 140 to 180 rates	10.50 to 14.50	18266.75
637 On rentals from 180 to 220 rates	14.50 to 17.50	10423.00
386 On rentals from 220 to 260 rates	17.50 to 20.50	7391.75
348 On rentals from 260 to 320 rates	20.50 to 25.00	8120.25
270 On rentals from 320 to 440 rates	25.00 to 34.00	7879.50
140 On rentals from 440 to 650 rates	34.00 to 50.75	5675.75
44 On rentals from 650 to 1300 rates	50.75 to 100.00	2918.75
27785		\$197,880.00

In consequence of the outcry which always arises when this proceeding commences, an outcry which grows greater from year to year, the "shutting off" was practically suspended in 1903 after the turnkeys had been 10 days out. During these 10 days, however, no fewer than 6500 accounts were paid amounting to over \$52,000, a sum equal to all that was collected (from residences) during the remaining 45 days of the year.

As regards the complaints themselves it may be stated that, while no discretionary power exists, reports of sickness and poverty are always attended to, and, on verification, treated which a consideration which a strict interpretation of the law would hardly sustain.

Relative to the contention that the rates bear with excessive severity on the poorer classes it will be interesting to note the class of dwellings which owed the \$197,880 and the proportion of it that ultimately becomes a total loss, it was as follows:

5,699 dwellings at rates not exceeding 3.75 per an.	—18865
4,659 dwellings at rates not exceeding 4.50 per an.	—20965
3,048 dwellings at rates not exceeding 5.25 per an.	—20727
3,402 dwellings at rates not exceeding 6.00 per an.	—20412
3,650 dwellings at rates not exceeding 7.50 per an.	—26222
3,223 dwellings at rates not exceeding 10.50 per an.	—30012
3,204 dwellings at rates over 10.50 per an.	—60677
27,785	\$197,880